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Confía Madriz en puntualidad de diputados para segundo año legislativo  

Rechaza nuevo presidente del Congreso aplicar ley orgánica para poner orden en la 
Cámara de Diputados 
Persistirá dinámica de no sancionar a diputados en el Congreso del Estado 

Llaman a diputados a desempeñarse con responsabilidad y no ausentarse 
Contramuro, Respuesta, NER, Quadratín 

https://www.contramuro.com/confia-madriz-en-puntualidad-de-diputados-para-segundo-ano-
legislativo/  

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88373-rechaza-nuevo-presidente-del-
congreso-aplicar-ley-organica-para-poner-orden-en-la-camara-de-diputados.html  

https://ner.com.mx/news/persistira-dinamica-de-no-sancionar-a-diputados-en-el-congreso-del-
estado/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/llaman-a-diputados-a-desempenarse-con-

responsabilidad-y-no-ausentarse/  
Al expresar que confía en que no serán necesarios los mecanismos de sanción para los diputados 
que falten o sean impuntuales a las sesiones del Congreso del Estado, el presidente de la Mesa 

Directiva de la LXXIV Legislatura, Antonio Madriz Estrada, llamó a trabajar en “fraternidad y buena 
lid”. “Confío en mis compañeros y compañeras diputadas y confío en que no habrá necesidad (de 
utilizar mecanismos de sanción), confío en que los diputados no sean objeto de sanción y que 

desarrollemos los trabajos. Cuando haya motivo jurídico para justificar su inasistencia o retardo se 
revisará”. Pese al desorden que ha caracterizado a la 74 Legislatura con retrasos de hasta de 2 
horas en las arranques de las sesiones, diputados ausentes, falta de quórum, parálisis en la 

aprobación de iniciativas, así como en los trabajos en Comisiones. 
 

Humberto González, en la indefinición 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/16/humberto-gonzalez-en-la-indefinicion/  

Será el próximo 18 de septiembre, cuando el diputado por la vía independiente Humberto 

González Villanueva anuncia si regresa al PRD o se mantienen la Representación Parlamentaria, así 
lo señaló el legislador local. Al evitar pronunciarse sobre si su adhesión sería el Partido de la 

Revolución Democrática, misma que desde días pasados ha señalado que se sumará un integrante 
más a la bancada del Sol Azteca, expuso que estará del lado donde se defiendan los derechos de 
los michoacanos. 

 
Bancada de Morena no es conflictiva, es analítica: Teresa López 
Promete Teresa López buscar consensos en trabajo legislativo de Morena 

Monitor Expresso, Quadratín 

https://www.monitorexpresso.com/bancada-de-morena-no-es-conflictiva-es-analitica-teresa-lopez/ 
https://www.quadratin.com.mx/principal/promete-teresa-lopez-buscar-consensos-en-trabajo-
legislativo-de-morena/   

“La bancada de Morena no es conflictiva, es analítica y crítica, no es como los demás que están 
calladitos, somos gente que propone”, afirmó la recién nombrada coordinadora del Grupo 
Parlamentario del partido Movimiento de Regeneración Nacional, Teresa López Hernández, esto 

ante los conflictos internos que permanecieron en la fracción durante semanas, pues se dividió en 
dos grupos que peleaban tanto el cargo que ella tiene, como el de la presidencia de la Mesa 
Directiva del Congreso de Michoacán. La diputada negó que las pugnas internas de la fracción 

parlamentaria, retrasen el trabajo legislativo, esto pese a que se supo que en reiteradas ocasiones 
las reuniones de la Junta de Coordinación Política tuvieron que ser pospuestas por la ausencia del 
entonces presidente, Fermín Bernabé Bahena. 
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Desde agosto la federación se ha venido haciendo cargo de los pagos del magisterio, 
asegura Antonio Madriz 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/desde-agosto-la-federacion-se-ha-venido-haciendo-

cargo-de-los-pagos-del-magisterio-asegura-antonio-madriz.htm  
“Desde el mes de agosto la federación se ha venido haciendo cargo de los pagos, ha estado 

apoyando con el gobierno del estado al magisterio para resolver el problema financiero, está 
cumpliendo cabalmente con el pago de las quincenas; ya lo demás es cuestión de formalidades 
apegadas a la norma, la federalización de la nómina como parte de un ejercicio presupuestal, son 

aspectos que vienen a posteriori y que ahorita, lo importante es que a los maestros se les esté 
pagando”, refirió Antonio de Jesús Madriz Estrada. El presidente de la mesa directiva y de la 
comisión de educación del congreso estatal, entrevistado sobre los avances de la federalización de 

la nómina educativa, prometió estar muy „pendiente‟ y a jugar su papel que le toque en el tema de 
formalizar ante la ley el ejercicio presupuestal que se tenga que hacer “si son ajustes, 
proyecciones, lo que nos va a preocupar es que a los maestros se les garantice el salario”. 

 
Insiste representación parlamentaria en presentar amparo para garantizar su 
participación en la mesa directiva 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88403-insiste-representacion-
parlamentaria-en-presentar-amparo-para-garantizar-su-participacion-en-la-mesa-directiva.html  
El vicecoordinador de la Representación Parlamentaria del parlamento local, Erick Juárez Blanquet, 

informó que será este próximo miércoles que interpondrán el recurso de amparo ante tribunales 
para echar abajo la conformación de la Mesa Directiva y garantizar la participación del grupo al 
que pertenece. El otrora perredista, aseguró que en la conformación del órgano, se excluyó a la 

Representación Parlamentaria conformada por cinco legisladores, lo que representa una violación a 
la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado en sus artículos 8, 20 y 29, que a la 

letra cita que la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), no garantizó la proporcionalidad que 
deben de tener los legisladores de las diferentes fuerzas partidistas. 
 

Rechaza Javier Paredes su incorporación a la bancada perredista 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88398-rechaza-javier-paredes-su-
incorporacion-a-la-bancada-perredista.html  
El legislador único por Movimiento Ciudadano, Javier Paredes Andrade rechazó que vaya a 

renunciar a la Representación Parlamentaria, para sumarse a las huestes del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD), tal y como se filtró en recientes días a los medios de 
comunicación. El representante popular explicó que incluso la propia Ley Orgánica del parlamento 

michoacano no permite que a mitad de una legislatura, los diputados puedan cambiarse de tribu al 
libre albedrío. 
 

Se quedan pendientes muchos temas que la ciudadanía exige: diputada 
Un nueve, se adjudica la bancada del PT 

Quadratín, NER 

https://www.quadratin.com.mx/politica/se-quedan-pendientes-muchos-temas-que-la-ciudadania-

exige-diputada/  
https://ner.com.mx/news/un-nueve-se-adjudica-la-bancada-del-pt/  

El revuelo que provocaron algunos de los integrantes de la 74 Legislatura y los numerosos cambios 
que hubo en la integración de las bancadas durante el primer año legislativo minimizaron el 
potencial que debe tener el Congreso del Estado, afirmó la coordinadora de los diputados del 

Partido del Trabajo Brenda Fabiola Fraga. “Se quedan pendientes muchos temas que la ciudadanía 
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exige, quedan pendientes problemas de fondo y estructura de situaciones al interior que, por 
supuesto, debilitan esa confianza y credibilidad ciudadana que queremos se restablezca. Los 
cambios en el sistema político, así como falta de organización, madurez y capacidad por parte de 

algunos legisladores son factores a los que atribuyó la diputada Brenda Fraga Gutiérrez, 
coordinadora de la fracción parlamentaria del PT, que el Congreso del Estado no haya dado los 

mejores resultados este primer año legislativo que concluyó y haya perdido credibilidad. 
 

El congreso inicio su segundo año 

Temas de Café 

https://www.temasdecafe.com/temas-de-cafe-662/  

Ayer por la mañana mediante un acto sencillo en el cual intervinieron, representantes de todas las 

bancadas de los partidos representados en el Congreso, por ejemplo Octavio Ocampo del PRD 
afirmó que es necesario dejar  a un lado las confrontaciones, en beneficio de Michoacán mientras 
que Lucía Martínez del  Verde Ecologista, afirmó que es necesario  trabajar unidos por los 

michoacanos, estuvieron presentes Silvano Aureoles gobernador del estado, Raúl Morón alcalde de 
Morelia, Víctor Báez alcalde de Pátzcuaro y el secretario de gobierno Carlos Herrera Tello. 
 

Con llamados a la unidad y críticas a la 4T inicia el segundo año legislativo 
Declaran apertura del segundo año legislativo en el Congreso de Michoacán 
Entre golpeteos partidarios, arranca segundo año legislativo del Congreso de 

Michoacán  
Reactivar economía y restablecer el orden en Michoacán, coinciden partidos políticos 
Inicia Segundo Año Legislativo en Michoacán  

A favor y contra la 4T, miden fuerzas diputados en arranque de año legislativo 
NER, MiMorelia, Monitor Expresso, Contramuro, Cuarto Poder, Revolución 

https://ner.com.mx/news/con-llamados-a-la-unidad-y-criticas-a-la-4t-inicia-el-segundo-ano-
legislativo/  

https://www.mimorelia.com/declaran-apertura-del-segundo-ano-legislativo-en-el-congreso-de-
michoacan/  

https://www.monitorexpresso.com/entre-golpeteos-partidarios-arranca-segundo-ano-legislativo-
del-congreso-de-michoacan/  
https://www.contramuro.com/reactivar-economia-y-restablecer-el-orden-en-michoacan-coinciden-

partidos-politicos/  
https://cuartopodermichoacan.com/inicia-segundo-ano-legislativo-en-michoacan/  
https://revolucion.news/favor-la-4t-miden-fuerzas-diputados-arranque-ano-legislativo/  

En una sesión solemne a la cual acudieron representantes de los otros dos poderes en el estado, 
los representantes de cada una de las fuerzas políticas que integran el Congreso del Estado se 
comprometieron a, ahora sí, dictaminar las 340 iniciativas que tienen rezagadas. A nombre del 

PVEM, la diputada Lucila Martínez Manríquez hizo un llamado a sus compañeros a dictaminar las 
iniciativas independientemente del partido de donde provenga quien las presenta. Y los llamó a no 
pasar a la historia como una legislatura gris. Al arranque del segundo año de ejercicios de la LXXIV 

Legislatura, los diputados que en representación de sus bancadas expusieron su posicionamiento, 
coincidieron en que la reactivación de la economía y el restablecimiento del orden, son 
fundamentales en Michoacán. Con casi una hora de retraso y con la ausencia de cuatro diputados, 

este domingo la LXXIV Legislatura de Michoacán arrancó los trabajos del primer periodo ordinario 
del segundo año legislativo, donde el gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, el 

magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del 
Estado, Héctor Octavio Morales Juárez, y diferentes actores políticos y sociales escucharon cada 
uno de los pronunciamientos de las bancadas, pero principalmente del retraso legislativo y los 

jalones que existen en el Poder Legislativo, que más que un consenso, deja en claro la división 
entre los parlamentarios. 
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Algunos diputados solo destacaron por improductividad 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/algunos-diputados-solo-destacaron-por-
improductividad/  
Ni una sola iniciativa fue presentada por el diputado del tricolor, Marco Polo Aguirre Chávez, en el 

Primer Año Legislativo, según revelan los órdenes del día publicados en el sitio oficial del Congreso 
del Estado, en donde se destaca la improductividad legislativa de cada uno de los 40 

parlamentarios. Conforme a la revisión hecha a cada uno de los documentos subidos en la página 
del Congreso del Estado, se constató que en la improductividad destacaron también el coordinador 
de la bancada del PRI, Eduardo Orihuela Estefan, con un exhorto y un posicionamiento 

presentados ante el Pleno; mientras que el líder de Antorcha Campesina y quien llegó al Congreso 
local por una plurinominal del tricolor, Omar Carreón Abud, únicamente subió a Tribuna en dos 
ocasiones para leer igual número de exhortos a distintas autoridades. 

 
No firmará Javier Paredes amparo para echar abajo Mesa Directiva en el Congreso 
Por desinterés, Representación Parlamentaria fuera de Mesa Directiva 

Javier Paredes no respaldará impugnación de la Mesa Directiva; no la quisieron y faltó 
comunicación, dice 

MiMorelia, Quadratín, UrbisTV 

https://www.mimorelia.com/no-firmara-javier-paredes-amparo-para-echar-abajo-mesa-directiva-

en-el-congreso/  
https://www.quadratin.com.mx/politica/por-desinteres-representacion-parlamentaria-fuera-de-
mesa-directiva/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/javier-paredes-no-respaldara-impugnacion-de-la-mesa-
directiva-no-la-quisieron-y-falto-comunicacion-dice.html  
El ex coordinador de la Representación Parlamentaria, Javier Paredes Andrade, adelantó que no 

acompañaría a sus compañeros de grupo si deciden presentar un recurso de amparo para tratar 
de echar abajo el acuerdo que por mayoría aprobó en Pleno para la conformación de la Mesa 

Directiva del Congreso local para este segundo año legislativo. En entrevista, el diputado por 
Movimiento Ciudadano descartó que tuviera la intención de abandonar la Representación 
Parlamentaria para quedar como independiente y hacer alianza con la bancada del Partido de la 

Revolución Democrática, como trascendió de manera extraoficial. En entrevista, el parlamentario 
dijo que cuando era coordinador les planteó el espacio que les correspondía en la Mesa Directiva, 
la cual aseguró fue rechazada por los compañeros, pero que también hizo falta comunicación para 

definir el tema. 
 

Diputados michoacanos reconocen su mediocridad 
Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/676174  

El primer año de la 74 Legislatura del Congreso del Estado de Michoacán fue de “pobres 

resultados”, opinó el diputado Erick Juárez Blanquet, integrante de la Representación 
Parlamentaria. En presencia del gobernador Silvano Aureoles Conejo y representantes del Poder 
Judicial, así como de funcionarios estatales y municipales, el legislador local subió a tribuna en el 

arranque del segundo año legislativo de la actual legislatura local y les dijo a sus compañeros que 
“están obligados a redoblar esfuerzos y sacar adelante la agenda”. 
 

PRI, PAN y PRD dicen „¡fuchi!‟ a la Cuarta Transformación 
Diputado Del PRD, Pide A Sus Compañeros Dejar De Pensar En Las Elecciones 

Primera Plana, Changoonga 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/676185  
https://www.changoonga.com/diputado-del-prd-pide-a-sus-companeros-dejar-de-pensar-en-las-
elecciones/  
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En bloque, los diputados locales de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional 
(PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) dedicaron sus siete minutos en tribuna durante 
arranque del segundo año de la 74 Legislatura del Congreso del Estado de Michoacán para señalar 

que el Gobierno de México está equivocado: la lucha no es contra la corrupción, sino contra la 
falta de desarrollo y la pobreza del pueblo mexicano. El diputado perredista Octavio Ocampo 

Córdova juzgó que el actual Gobierno Federal representa una amenaza por ser “autoritario, 
intolerante y destruir las instituciones de política social”, concentrando el poder en una visión 
centralista a través del control unipersonal del presidente Andrés Manuel López Obrador. 

 
Seguir a AMLO, el plan de Morena en el Congreso de Michoacán 
Diputados De Morena Piden A Silvano Aureoles Atienda Reclamos De Michoacanos  

Diputados llaman a Silvano Aureoles a que atienda reclamos de los michoacanos 
Primera Plana, Changoonga, Indicio 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/676191  
https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-de-morena-piden-a-silvano-aureoles-atienda-

reclamos-de-michoacanos/  
http://www.indiciomich.com/diputados-llaman-a-silvano-aureoles-a-que-atienda-reclamos-de-los-
michoacanos/  

Estrechar y fortalecer lazos de colaboración institucional con el Gobierno de México para darle un 
alto a la confrontación, fue el llamado del diputado morenista Fermín Bernabé Bahena durante el 
arranque del segundo año legislativo de la 74ª Legislatura del Congreso del Estado de Michoacán. 

Fermín Bernabé fue el último en tomar la palabra durante la Sesión Solemne con la que dio 
arranque al segundo año de los actuales diputados locales, y con alabanzas hacia el gobierno de 
Andrés Manuel López Obrador y leves críticas al gobierno estatal de Silvano Aureoles Conejo, el ex 

coordinador parlamentario despidió el deslucido y, como lo reconocieron sus propios compañeros, 
mediocre primer año de labores legislativas. 

 
Congreso, títere del Ejecutivo: Diputada del PT 
Michoacán Ha Sido Castigado Con Malas Administraciones: Diputada PT  

Primera Plana, Changoonga 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/676179  
https://www.changoonga.com/michoacan-ha-sido-castigado-con-malas-administraciones-diputada-
pt/  

Con una apología de la Cuarta Transformación encabezada por el presidente Andrés Manuel López 
Obrador y una crítica por un supuesto intervencionismo del gobierno estatal sobre el Congreso de 
Michoacán, la diputada petista Teresa Mora Covarrubias fundamentó una presunta falta de 

comunicación entre poderes para lograr acuerdos en beneficio de la ciudadanía. En representación 
del Partido del Trabajo (PT), la diputada local fijó postura en el arranque del segundo año de la 74 
Legislatura de los actuales diputados locales; y atribuyó al gobierno silvanista tener “falta de 

diálogo y escucha” con los diputados. 
 

Diputada Del PVEM, Llama A Sus Compañeros A Dictaminar 340 Iniciativas Pendientes 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/diputada-del-pvem-llama-a-sus-companeros-a-dictaminar-340-

iniciativas-pendientes/  
“Necesitamos realizar un arduo trabajo en comisiones”, admitió la Diputada Lucila Martínez 

Manríquez, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) durante la sesión solemne para 
arrancar el segundo periodo Legislativo. Llamó a sus compañeros a generar puentes de 
comunicación, ser más unificados y objetivos. “Los desencuentros, caprichos y posturas partidistas 

no ayudan a mirar la realidad social, política y normativa que tenemos de frente”, puntualizó. 
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No Es Diciendo “Fuchi, Fuchi, Guácala” Como Se Resolverá Inseguridad: GPPAN 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-no-es-diciendo-fuchi-fuchi-guacala-como-se-resolvera-
inseguridad-gppan/  
Es formando a los ciudadanos y no sólo regalando el dinero que se terminará el desempleo e 

inseguridad, mencionó Oscar Escobar Ledezma en representación del Grupo Parlamentario del 
Partido Acción Nacional (PAN) durante el arranque del segundo año Legislativo. “No es regalando 

dinero ni diciéndole “fuchi, fuchi, guácala” a los grupos del crimen como vamos a resolverlo”, 
mencionó. Enfatizó que Andrés Manuel está por regalar entre 500 a 5,000 pesos mensuales a 23 
millones de personas, cuando en México cerca de 40 millones de personas viven en pobreza. 

 
Inician los trabajos correspondientes al Segundo Año Legislativo en el Congreso del 
Estado 

Boletín 

De manera oficial dio inicio el Primer Periodo del Segundo año Legislativo en el Congreso del 
Estado, en donde tomaron protesta los diputados integrantes de la nueva Mesa Directiva que 
presidirá los trabajos durante este siguiente año en el Poder Legislativo de Michoacán, 

encabezados por el diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada como presidente. Los legisladores 
locales se comprometieron a darle seguimiento a los pendientes que existen en sus respectivas 
agendas legislativas, con un trabajo siempre en favor de las y los michoacanos, pero 

principalmente con una labor honesta, de transparencia y con responsabilidad. 
 
Diputados requerimos actuar con responsabilidad para el beneficio de los 

michoacanos: Arturo Hernández Vázquez 
Boletín 

Con un llamado a dejar a un lado los intereses personales y partidistas, para privilegiar el beneficio 
de los michoacanos, el diputado local de Acción Nacional, Arturo Hernández Vázquez, comprometió 

trabajar en leyes que garanticen los derechos humanos de los pueblos indígenas, la ley para el 
cuerpo de bomberos, en el tema ambiental, respaldo a los alcaldes que les permita garantizar los 

servicios municipales y, sobre todo, actuar con responsabilidad en el presupuesto del 2020. “Ante 
la condición que vive el país y nuestro estado, debemos de ser conscientes de que lo primordial es 
legislar en beneficio de los michoacanos, para buscar mejorar las condiciones económicas, sociales 

y de seguridad que vivimos, pero debemos de ser responsables y actuar por el estado y no por 
intereses personales o de partido”, señaló. 
 

Representación Parlamentaria acompañará agenda de la 4T en segundo año legislativo 

Boletín 

Durante el segundo año legislativo la Representación Parlamentaria del Congreso de Michoacán 
acompañará la agenda de la Cuarta Transformación, aseveró el diputado local Érik Juárez 
Blanquet. El también orador de la Representación Parlamentaria durante la sesión solemne de 

inicio del segundo año de sesiones apuntó que esta fuerza política está integrada por legisladores 
de izquierda, progresistas, críticos y propositivos, por lo cual apoyarán las iniciativas y esfuerzos 
por la transformación de México. 

 
El GPPT decidido a fortalecer el trabajo en favor de la 4T en este Segundo Año 
Legislativo: Tere Mora 

Boletín 

Como representante del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del 
Estado para el inicio del Segundo año Legislativo, la diputada Tere Mora Covarrubias, señaló que 

luego de una primera etapa de un nuevo gobierno, el gran reto que enfrentan en este cambio, es 
sin lugar a dudas las herencias del pasado. En el marco del inicio del Segundo Año Legislativo en 
el Congreso del Estado, la legisladora Tere Mora, fue enfática al decir que el cambio que hoy 

https://www.changoonga.com/michoacan-no-es-diciendo-fuchi-fuchi-guacala-como-se-resolvera-inseguridad-gppan/
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enfrenta la realidad política del país se da en el marco de una severa crisis social y política gestada 
por años. 
 

Llama Oscar Escobar a acuerdo político por los michoacanos 

Boletín 

Ante la falta de crecimiento y desarrollo económico en la entidad, Oscar Escobar Ledesma, 
diputado por el distrito 19 con cabecera en Tacámbaro, planteó un acuerdo político para mejorar 

las condiciones de los michoacanos.  "Por el bien común de Michoacán requerimos un acuerdo 
para que la entidad crezca, pero para crecer, se necesita invertir. Para cuidar a los michoacanos se 
necesitan mejores sueldos y policías mejor equipados. Para formar a nuestros niños, se necesitan 

estancias infantiles y mejores escuelas. Para que nuestros adultos tengan dinero en la bolsa y 
comida en la mesa se necesita generación de empleos". 
 

Convoca Lucila Martínez a un frente común por Michoacán 

Boletín 

Hoy se viven tiempos complicados, por lo que se requiere la participación y el compromiso de 
todos, la unidad de las fuerzas políticas congregadas, de los gobiernos municipal, estatal y federal 
y de la ciudadanía, para realizar un trabajo arduo y transparente por un proyecto en común que se 

denomina Michoacán, subrayó la diputada Lucila Martínez Manríquez quien convocó a sus 
compañeros legisladores a consolidar las iniciativas que están en comisiones y traducir la labor 
legislativa en beneficio para las y los michoacanos. En esta apertura del primer periodo de 

sesiones, del segundo año labores de la LXXIV Legislatura, a nombre del grupo parlamentario del 
Partido Verde Ecologista de México, remarcó que se requiere realizar un arduo trabajo en 
comisiones al interior del Congreso del Estado, por lo que es urgente dictaminar las 340 iniciativas 

que están pendientes y pidió a sus compañeros ser objetivos y unificar criterios, ya que “los 
desencuentros, caprichos y posturas partidistas no ayudan a mirar la realidad social, política y 
normativa que tenemos de frente”. 

 
Convoca Octavio Ocampo Córdova unirse por el progreso de Michoacán y dejar de un 

lado la confrontación 
Boletín 

A trabajar por el progreso de Michoacán y dejar de un lado la confrontación, ya que la sociedad 
requiere de legisladores comprometidos con el desarrollo de nuestro estado, convocó el diputado 

local Octavio Ocampo Córdova, al subrayar que es necesario la suma de todos y que se 
antepongan los intereses particulares o de grupo por el bienestar de las y los michoacanos. Al 
hacer uso de la máxima tribuna, dejó claro que desde el grupo Parlamentario del Partido de la 

Revolución Democrática, en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, se continuará aportando 
al crecimiento de Michoacán, atendiendo las necesidades más apremiantes de los ciudadanos. 
 

Convoca Omar Carreón al crecimiento de la inversión, empleo,  salarios dignos y obra 
pública 

Boletín 

El diputado Omar Antonio Carreón Abud convocó a que desde la federación se den soluciones 

efectivas para el bienestar de todos los mexicanos, especialmente los que menos tienen y para ello 
indicó que se necesita el crecimiento de la inversión para incrementar la economía y se fortalezcan 
los contribuyentes. Además de empleos, salarios bien pagados y obra pública. Al hacer uso de la 

palabra a nombre del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, señaló que el 
segundo año legislativo inicia en un panorama nacional incierto, ya que México tiene muchos y 

graves problemas, ya que la administración federal, erróneamente, escogió un mal grande en el 
país como si fuera el generador de todos los problemas: la corrupción, misma que ha llevado al 
hartazgo de la población. 
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Reconciliación política por Michoacán, plantea Fermín Bernabé 

Boletín 

Un llamado respetuoso a promover la institucionalidad entre los diferentes órdenes de gobierno, a 
fin de priorizar el desarrollo integral de las y los michoacanos, emitió el diputado Fermín Bernabé 
Bahena, en el marco del Primer Periodo del Segundo Año Legislativo del Congreso de Michoacán. 

Desde tribuna, el diputado emanado de Morena sostuvo que, de manera permanente, promoverá 
acuerdos que le favorezcan al proyecto de la Cuarta Transformación que impulsó el presidente de 

la República, Andrés Manuel López Obrador. 
 
Promete Javi Paredes agenda legislativa social y dinámica enfocada a los sectores 

vulnerables 
Boletín 

Para este Segundo Periodo Legislativo que acaba de arrancar, el diputado único por Movimiento 
Ciudadano, prometió llevar y mantener una agenda, dinámica, social, enfocada a los sectores que 

padecen mayor vulnerabilidad. El representante popular recalcó que en este segundo periodo de 
labores, su principal intención será estrechar el dinamismo con la sociedad y escuchar las 
principales necesidades de las personas para que en conjunto con los ciudadanos de a pie, se 

puedan presentar iniciativas en beneficio de Michoacán. 
 
Arturo Hernández y AIEMAC mantienen reuniones de trabajo en pro del medio 

ambiente 
Boletín 

Con el compromiso de establecer una legislación para el cuidado del medio ambiente en el estado, 
el diputado local de Acción Nacional y presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública, 

Arturo Hernández Vázquez, sostuvo la séptima reunión de trabajo con los integrantes de la 
Asociación de Industriales del Estado de Michoacán A.C. (AIEMAC), quienes manifestaron su 
imposibilidad económica para el pago de nuevos impuestos. “Tenemos el compromiso de trabajar 

de manera coordinada, nosotros presentaremos las inquietudes del sector empresarial a los 
integrantes de las Comisiones Unidas, para que se tomen en cuenta en el presupuesto estatal del 

2020, pero debemos de ser responsables con el medio ambiente, la responsabilidad es de todos”, 
señaló. 
 

Poder Legislativo presente en conmemoración del 209 aniversario de la Independencia 
de México 

Boletín 

Convencido de la importancia de la libertad, de los valores de los héroes que forjaron a México 

como país independiente, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de 
Jesús Madriz Estrada, asistió en representación del Congreso del Estado al acto cívico 
conmemorativo del 209 aniversario del inicio de la Guerra de Independencia. En ese sentido, el 

diputado presidente hizo un llamado a sus compañeros legisladores para trabajar en unidad con 
un solo fin, el bienestar y desarrollo de las y los michoacanos, de las y los mexicanos, siempre 
teniendo en mente a la sociedad. 

 
Nota Política 

 
En grito alterno de Morena, se quebrantó la ley seca en el Centro Histórico 

NER 

https://ner.com.mx/news/en-grito-alterno-de-morena-se-quebranto-la-ley-seca-en-el-centro-
historico/  
Un detenido por portar un arma de fuego “de calibre muy mediano”, a decir del presidente 

municipal Raúl Morón Orozco, así como “un desencuentro con algunas gentes”, pero nada qué 
lamentar, fue el saldo de los festejos patrios en la capital michoacana. Así lo manifestó en 

https://ner.com.mx/news/en-grito-alterno-de-morena-se-quebranto-la-ley-seca-en-el-centro-historico/
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entrevista el edil moreliano al cuestionarle sobre una pelea en la Plaza La Soterraña en la que se 
vieron involucrados integrantes del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) que 
asistieron al lugar a presenciar la transmisión en vivo del grito del presidente de la República, 

Andrés Manuel López Obrador. Cabe señalar que en un video en redes sociales de un medio de 
comunicación local se pudo ver como los asistentes al “grito alterno” consumía bebidas alcohólicas 

pese a la ley seca que implementó el gobierno municipal del también morenista, Raúl Morón. 
 
Que actúen con austeridad pide Leonel Godoy a legisladores locales de Morena 

Pide Leonel Godoy a diputados de Morena no robar ni mentir 
MiMorelia, Cuarto Poder 

https://www.mimorelia.com/que-actuen-con-austeridad-pide-leonel-godoy-a-legisladores-locales-
de-morena/  

https://cuartopodermichoacan.com/pide-leonel-godoy-a-diputados-de-morena-no-robar-ni-mentir/  
Desde su condición de secretario de Organización de Movimiento de Regeneración Nacional 
(Morena) a nivel nacional, Leonel Godoy Rangel, convocó a los doce legisladores que integran la 

bancada guinda en el Congreso de Michoacán a que honren los principios básicos: no robar, no 
mentir, no traicionar. PUBLICIDAD Este domingo se llevó a cabo la sesión solemne de apertura del 
segundo año legislativo, periodo en el que por primera vez Morena ostentará la presidencia de la 

Mesa directiva de la Cámara en Michoacán, responsabilidad que recayó en Antonio de Jesús Madriz 
Estrada. 
 

Gobierno Federal propone una reducción histórica en el presupuesto para el campo 
mexicano: PAN 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88404-gobierno-federal-propone-una-

reduccion-historica-en-el-presupuesto-para-el-campo-mexicano-pan.html  
Contrario a lo que prometió en la campaña presidencial, de acabar con el abandono al campo y 

comenzar una etapa de rescate a los campesinos y la actividad productiva, hoy vemos que el 
presidente, Andrés Manuel López Obrador no tiene palabra, o tiene mala memoria, ya que la 
propuesta para el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación del 2020 (PPEF), 

representa una de las bajas en los últimos 11 años, con una caída histórica de más del 32 por 
ciento, no así en los programas clientelares, donde tiene aumentos del más del 60 por ciento, 
lamentó el diputado federal de Acción Nacional, Armando Tejeda Cid. 

 
Imparten conferencia los Magistrados del TEEM en Congreso Internacional de Estudios 
Electorales. 

Igmarx 

http://www.ignaciomartinez.com.mx/noticias/imparten_conferencia_los_magistrados_del_teem_en
_161100  
Durante el XXX Congreso Internacional de Estudios Electorales: Democracia Participativa 

Representativa y Democracia Participativa en Tiempos de Cambio; los Magistrados Salvador 
Alejandro Pérez Contreras e Ignacio Hurtado Gómez participaron como ponentes en la Mesa 
"Mecanismos de Democracia Participativa" que se llevó a cabo en la Ciudad de Villahermosa, Estado 

de Tabasco. En la mesa de análisis, los Magistrados del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán 
expusieron el tema de la revocación del mandato en autoridades electas por medio del sufragio. El 

Magistrado Salvador Alejandro Pérez Contreras participó con el tema "la racionalidad del voto en la 
revocación del mandato", mientras que el Magistrado Ignacio Hurtado Gómez disertó con el tema 
"el voto programático en la reelección y la revocación del mandato: Una nueva democracia 

participativa desde lo local". 
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Notas Gobierno 

 
Reabre denuncia de juicio político investigaciones en presa y teatro 

Presa J. Múgica no es investigada, sino cuentas de ex funcionario responsable: Leonel 
Godoy 

Quadratín, MetaPolítica 

https://www.quadratin.com.mx/politica/reabre-denuncia-de-juicio-politico-investigaciones-en-
presa-y-teatro/  

https://metapolitica.mx/2019/09/16/presa-j-mugica-no-es-investigada-sino-cuentas-de-ex-
funcionario-responsable-leonel-godoy/  

De no tener un fondo político y ser solo un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, la 
denuncia de juicio político por no haberse dado seguimiento a los resultados de la auditoría 
forense a la cuenta Cargos por aplicar, mejor conocida como la licuadora, permitirá la reactivación 

de casos que ya se pensaban archivados sin aclararse, afirmó la diputada Yarabi Ávila. Mencionó 
que asuntos como el de sobornos de la trasnacional Odebrecht a funcionarios estatales durante la 
construcción de la presa Francisco J. Múgica, durante los gobiernos de Lázaro Cárdenas Batel y 

Leonel Godoy, así como la construcción del Teatro Mariano Matamoros que estuvo a cargo 
Cuauhtémoc Cárdenas Batel, no se han aclarado, y es sano que se retomen, se investiguen y se 
aclaren. 

 
Vendría AMLO como orador oficial en el aniversario del natalicio de Morelos y Pavón: 
Raúl Morón 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/vendria-amlo-como-orador-oficial-en-el-aniversario-del-natalicio-
de-morelos-y-pavon-raul-moron/  
Se espera que para el aniversario 254 del natalicio de José María Morelos el Pavón, el próximo 30 

de septiembre, asista a Morelia, Michoacán, el Presidente de México, Andrés Manuel López 
Obrador, como orador oficial. Raúl Morón Orozco, presidente municipal de Morelia, destacó que en 
su reciente reunión con el coordinador de asesores de la Presidencia de la República, Lázaro 

Cárdenas Batel, se trató el tema, por lo que se espera en próximo días quede definido. 
 
300 mil michoacanos concurrieron en las ceremonias del grito: SEGOB 

NER 

https://ner.com.mx/news/300-mil-michoacanos-concurrieron-en-las-ceremonias-del-grito-segob/  
En entrevista esta mañana, el secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello, dijo que las fiestas 
reunieron a más menos tres veces el estadio Azteca lleno, en una final histórica con los equipos 

América – Chivas. Manifestó que el último corte reportado por la Secretaría de Seguridad Pública 
se le informó que “aproximadamente salimos ayer a dar el grito, a la fiesta, 300 mil personas… es 
tres veces el estadio Azteca lleno, para que dimensionen la cantidad de gente que salió a 

divertirse”. Añadió Herrera Tello que en general la celebraciones estuvieron en calma, excepto por 
un accidente con los fuegos artificiales en Coeneo, donde la síndica municipal Fabiola Flores Ruiz 
se quemó y terminó hospitalizada. 

 
Reta Roberto Pantoja probar actos de corrupción denunciados por el Consejo Supremo 
Indígena 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/reta-roberto-pantoja-probar-actos-de-corrupcion-
denunciados-por-el-consejo-supremo-indigena.htm  
Roberto Pantoja Arzola, delegado de la Secretaría del Bienestar pide probar los dichos del Consejo 

Supremo Indígena (CSI) en torno a que Celerino Felipe Cruz, encargado del Instituto Nacional de 
Pueblos Indígenas (INPI) comete actos de corrupción al trabajar al mismo tiempo en la 
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo en la Facultad de Filosofía y en el Gobierno de 

la República. El funcionario federal asegura que luego de que este consejo bloqueara los accesos 
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del INPI en Morelia, Pátzcuaro y Paracho “los compañeros han estado denunciando mal uso de los 
programas y corrupción, el que denuncia tiene la carga de la prueba, pues yo les he comentado 
que presenten los elementos que tengan, que lo hagan, dijeron que iría a la Fiscalía a presentar 

denuncia, los hemos escuchado y atendido”. 
 

Más de cinco mil elementos participaron en el desfile 
Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/88402-panorama-desfile.html  
Un desfile muy educativo, fue el que se desarrolló este 16 de septiembre para conmemorar el 209 
Aniversario de la Independencia de México en la capital del estado. 

En punto de las 11:00 hrs dió a arranque el tradicional desfile conmemorativo en donde el 
gobernador Silvano Aureoles, junto a Antonio Madriz, presiente de la mesa directiva del Congreso 
del Estado, el comandante de la 21/a Zona Militar de Morelia, Gerardo Mérida Sánchez, así como 

parte del gabinete estatal y sus familiares se postraban en los balcones de Palacio de Gobierno. 
El desfile encabezado por la Banda de Guerra del Tecnológico, así también, seguido por la escolta 

y personal del Ayuntamiento de Morelia, encabezado por el alcalde Raúl Morón Orozco y su 
esposa. 
 

Trabajadores de la Junta de Caminos serán atendidos por SEGOB 
MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/trabajadores-de-la-junta-de-caminos-seran-atendidos-por-segob/  
Este martes, integrantes de la Junta de Caminos serán recibidos por el secretario de Gobierno 
Carlos Herrera Tello con la finalidad de resolver su situación financiera, luego de que la presente 

administración mandó al Congreso Local el decreto para su desaparición. PUBLICIDAD La reunión 
se llevará a cabo a las 11:00 de la mañana en Palacio de Gobierno así lo confirmó en entrevista el 
encargado de la política interna del Estado tras las peticiones de los trabajadores para que sean 

escuchados por las autoridades locales. 

 

Notas Seguridad 

 
Salvo suspensión de fiestas patrias en Buenavista y Tepalcatepec, hubo «saldo 

blanco»: SSP 
MetaPolítica 
https://metapolitica.mx/2019/09/16/salvo-suspension-de-fiestas-patrias-en-buenavista-y-

tepalcatepec-hubo-saldo-blanco-ssp/  
Con la suspensión de las fiestas patrias y desfile en los municipios de Buenavista y Tepalcatepec, 
cerraron los eventos conmemorativos del 15 y 16 de septiembre, en el que participaron más de 

300 mil michoacanos en todo el estado, informó el secretario de Seguridad Pública Estatal, Israel 
Patrón. «Todos los municipios salvo los dos que ya conocen, la celebración del grito de 
Independencia las y los mexicanos en un ambiente festivo, en un ambiente alegre, hace rato me 

daba un corte seguridad pública donde aproximadamente sumando el número de todos los que 
salimos a dar el grito ayer de fiesta eran 300 mil personas, imagínense son tres veces el Estadio 
Azteca lleno en la final Chivas América», rememoró. 
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